



KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com>

Das Ende des Ukraine Krieges ist zugleich das Ende des teuren amerikanischen Flüssiggases! Die letzte & aktuelle deutsche Bundesregierung sind unzurechnungsfähig, weil Sie unter Erpressung USA bereichert.

1 Nachricht

KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com>

17. Juli 2023 um 10:00

Cc: BBB <bbb@um.dk>, Jon Clarke <jon@theolivepress.es>, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag <leserservice@berlinerverlag.com>, News <news@connexionfrance.com>, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, amalango1@gmail.com, anna.agebjorn@thelocal.com, anneje@um.dk, araya.rebecca@gmail.com, ats@ats-group.net, BarrosBebiano@yahoo.com, ben@francetoday.com, bmda@menara.ma, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, catalin.alistari@business-review.eu, cavuto@foxnews.com, chamcom@cc.lu, contact@lasodav.sn, contact@selectps.com, contact@proshareng.com, custserv@nationalpost.com, desk@breakingnews.ie, ebr.magazine@gmail.com, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, editor@sloveniatimes.com, erst@erst.dk, feedback@businesstimes.co.zw, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, george.moise@business-review.eu, hatimelias67@gmail.com, helpdesk@businesslive.co.za, iman.atabani.58@gmail.com, info@post.ch, info@dailypakistan.com.pk, info@ifpnews.com, info@stern.de, info@die-norddeutsche.de, info@businessworldng.com, info@rttv.ru, info@allafrica.com, info@enterpriselithuania.com, info@chambers.lt, info@sloveniatimes.com, info@news.belgium.be, info@bild.de, inytk@ekathimerini.com, katherine@thedanielislandnews.com, klawer@um.dk, kooperation@belmedia.ch, letters@theaustralian.com.au, letters@washpost.com, letters@suntimes.com, marketing@championethiopia.com, mosnfat.sd@hotmail.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@patentstyret.no, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, postmottak@fin.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, readers.representative@latimes.com, redaccionweb@ambito.com.ar, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, sales@finanzen.net, service@nzz.ch, spiegel@spiegel.de, supplierinvoice@business-sweden.se, support@businessdaynigeria.zendesk.com, team@businessinsider.co.za, tellus@thetimes.co.za, tina.flem@ntb.no, tips@nypost.com, verlag@holderstock-media.de, verlag@wmgruppe.de, voicers@nydailynews.com, wsjcontact@wsj.com

Sehr geehrte Finanzministerin Yellen,

hoffentlich kennen Sie die Gesetze des Universums, denn wenn Sie durch Erpressungen und Täuschungen zum Nachteil gegen des unschuldigen deutschen Volkes Ihren Ukraine Krieg finanzieren, nur weil Ihre Regierung die Beweise der vielfältigen Korruptionsskandale vom Media Control Baden-Baden in Ihrer Macht hat, und somit die Starke deutsche Wirtschaft in Gefahr bringt, bedeutet Es keinesfalls, dass das Ende des Ukraine Krieges zum amerikanischen Vorteil abläuft.

Wie Sie selbst sehen können, wird die AFD Partei immer stärker. Das liegt vor allem daran, dass das deutsche Volk endlich aufgewacht ist, und die Unzurechnungsfähigkeit der Regierung erkannt hat, ohne zu wissen warum. Es wird jedoch die Zeit kommen, wo auch das deutsche Volk die Wahrheit über die Erpressbarkeit der deutschen Politikerinnen und Media Control Deutschland erfährt, denn mit der egoistischen Biden's Regierung Handelsführung sind keinesfalls nur die Russen alleine zum Schaden gekommen, nur weil die Europäer in Abhängigkeit in Bezug auf den Ukraine Kriegs zum USA stehen, und Sie deshalb Ihr teures Flüssiggas verkaufen können, sondern auch das unschuldige deutsche Volk, und die restlichen EU Staaten. Die starke deutsche Wirtschaft leidet ganz offensichtlich mehr wie den USA unter der Inflation und Rezession. Kein vernünftiger Politiker hätte den Deal der Biden's Regierung angenommen, wenn Sie keinen harten Druckmittel gegen die aufgefliegenen deutsche Politikerinnen hätten. In diesem Zusammenhang den Druckmittel zu nehmen, um Ihren Vorteil zu stärken, ist das Verstossen der Erfolgsgesetze, und führt fast immer die Gottes Retourkutschen herbei. Sie müssen Tatsache nur nüchtern betrachten, denn die Beweise vom Media Control Baden-Baden's haben keinesfalls nur Sie, sondern auch die Anonymous Hacker's, Nordkorea, und die russische Regierung. Auch wenn Ihre Regierung Donald Trump aus Nationalen Sicherheit verboten hat die Beweise im Wahlkampf zu nutzen, gilt diese Regel keineswegs für die anderen Welt, wenn die Beweisbesitzer in den ausländischen TV-Sendern Ihre Erpressungen gegen die aufgefliegenen europäischen Politikerinnen veröffentlichen. Stellen Sie sich einfach vor, wie schnell die aufgedeckten Skandale sich verbreiten, ohne dass Donald Trump ein Finger gerührt hat. Und wie schnell die Sie Beweise sich im Sozial Media verbreiten. Wir leben in einer modernen Zeit, wo keine Geheimnisse sicher sind, wenn Sie irgendwo aufgetaucht sind. Sie abzustreiten ist beinahe ist ausweglos, denn wie sich die deutsche Regierung von der Biden's Regierung erpressen ließ, so wird spätestens dann Präsident Biden das Handtuch werfen, denn somit hat Er endgültig Sein Gesicht verloren. Gottes Strafen können sehr hart sein. Gott straft keineswegs nur mit Naturkatastrophen, sondern genau wie wir, in jeder Hinsicht. Sie können es, mit einem Boomerang vergleichen!!

Glauben Sie danach wäre das deutsche Volk immer noch auf Ihrer Seite, und zahlt weiterhin das 7 Fache des normalen Gaspreises, nur damit Sie Ihren Anti Russland Krieg führen können? Glauben Sie das die blinden Amerikanerinnen Ihr Handeln und das der Biden's Regierung guthießen werden? Und glauben Sie Russland lässt

sich kampflös seine treuesten Kunden auf dieser hinterhältigen Art verjagen, wenn es doch die gleichen Beweise wie Sie hat, die Sie als Nationale Sicherheit betiteln?

Das Ende des Ukraine Krieges ist somit das Ende der Handel mit dem teuren amerikanischen Flüssiggases!! Spätestens sobald die zukünftige Bundeskanzlerin Weidel im Amt ist, dann wird auf Grund der Unzurechnungsfähigkeit der aktuellen Regierung, wegen einer Erpressung, Ihr unfairer Handel aufgehoben. Denn dann hat sich der Spieß gedreht, weil die Biden's Regierung ist es, die die Korruptionen unaufgedeckt halten wollte, damit Deutschland nach Ihrer Pfeife tanzt. Mit diesem Vergehen hat die Biden's Regierung jedoch in keinsterweise die Schuldigen bestraft, sondern ganz im Gegenteil, zuerst die Schuldigen belohnt, um hinterher das unschuldige deutsche Volk zu bestrafen. Leider liegt die Mehrheit bei 98 %. Das ist ein wiederwertiger Verstoß, der nach einer Retourkutsche ruft. Denken Sie immer noch das Ende des Ukraine Kriegs liefe zu Ihrem Vorteil, Frau Finanzministerin Janet Yellen (<https://www.youtube.com/watch?v=mBaX1sz711I>)

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah

www.bitcoinctah.com